

# *Cuba: Aumentaron en 2016 exportaciones de habanos*

---



La Habana, 27 feb (RHC) Javier Terrés, vicepresidente de Desarrollo de la corporación Habanos S.A. informó este 27 de febrero que las exportaciones de tabacos cubanos en 2016 rondaron los 445 millones de dólares, lo que representó un crecimiento del cinco por ciento en comparación con el año anterior.

Durante la inauguración del XIX Festival Internacional del Habano, en el Palacio de Convenciones, de La Habana, subrayó el funcionario que tal comportamiento demuestra la consolidación de los puros nacionales, a pesar de medidas regulatorias que dificultan su inserción en determinadas regiones como Europa.

"Los favorables resultados en 2016 responden principalmente a la estabilidad de mercados tradicionales como España, Francia, Alemania y Reino Unido, y al incremento de aquellos considerados emergentes, entre ellos países de Europa del Este, Medio Oriente, Latinoamérica y Asia-Pacífico", explicó Terrés.

Comentó que debido al alza de visitantes internacionales las ventas en Cuba también experimentaron un aumento en ese período, posicionándose así en el quinto lugar (antecedido por España, Francia, China y Alemania) en la lista de los mercados con mayor demanda para Habanos.

Igualmente calificó de positiva la medida que permite, desde octubre último, que los norteamericanos comprendidos dentro de las 12 categorías autorizadas para viajar a la mayor isla del Caribe puedan

importar sin límites, para uso personal, tabaco y ron cubano en sus equipajes.

No obstante, recalcó la vigencia del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington a La Habana desde hace más de 50 años, que impide las exportaciones de habanos cubanos a Estados Unidos, uno de los principales importadores de tabaco en todo el mundo.

Habanos, S.A. es líder en la comercialización de puros Premium, tanto en Cuba como en el resto del mundo, para lo cual cuenta con una red de distribución exclusiva presente en los cinco continentes y en más de 150 países.

El XIX Festival Internacional del Habano transcurrirá hasta el venidero 3 de marzo con la asistencia de más de dos mil delegados de unas 50 naciones.

(Con información de la ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/122800-cuba-aumentaron-en-2016-exportaciones-de-habanos>



**Radio Habana Cuba**